Article paru dans le Courrier Cauchois du 1^{er} avril 2022

A La Clusaz, les élèves de l'école Charles-de-Gaulle ont découvert le ski

Grainville-la-Teinturière

Les "grands" élèves d'une classe de l'école Charles-de-Gaulle ont eu la joie de participer à une classe de neige au chalet Sunset de La Clusaz.

L'apprentissage du ski en après-midi a aussi laissé la place à des visites dans la région: Chamonix et la Mer de Glace, l'écomusée du bois et de la forêt de Thônes, le marché de La Clusaz... et la chasse au trésor pour découvrir la ville. Un pisteur est intervenu au chalet pour parler de son métier mais aussi des dangers de la mon-



tagne. Marie-Louise, la fermière, est venue "conter" la fabrication du reblochon.

En fin de semaine, en présence de René Vimont, maire de la commune de Grainville-la-Teinturière, les médailles ont été remises aux skieurs.